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ゲストの入場   羽島ＬＣ接待・薩摩義士顕彰・親睦委員長 Ｌ．鵜飼 英治

開会ゴング                  羽島ＬＣ会長 Ｌ日髙 克毅 

国旗に礼・国歌斉唱ならびにライオンズヒムの歌斉唱 

ゲスト・ビジターの紹介 

YCE・ライオネス・国際協調委員長             L 小池 照慶

YCE-OB 会           会長 栗原 遥 様・会計 光本 有加 様

会長歓迎の挨拶               羽島ＬＣ会長 Ｌ日髙 克毅 

会長ご挨拶                 岐阜南ＬＣ会長 Ｌ千賀 英治 

幹事報告                  岐阜南ＬＣ幹事 Ｌ佐溝 信夫 

 

～ 食 事 懇 談 ～   

 

講演 YCE-OB 会の活動紹介 

講師 栗原  遥様（スポンサークラブ：可児 LC2010～2011 年度  

夏季イギリス派遣生・22 歳）

光本 有加様（スポンサークラブ：大垣 LC・2008～2009 年度  

冬季ペルー派遣生・22 歳） 

テールツイスターの活躍         岐阜南 LCＴ．Ｔ Ｌ矢橋 純一

会計報告                 岐阜南 LC 会計 Ｌ野村満喜子 

会長提案の審議              岐阜南ＬＣ会長 Ｌ千賀 英治 

委員会報告                    岐阜南 LC  各委員会 

出席報告             岐阜南 LC 出席委員会 Ｌ高間 敏宏 

また会う日まで 

閉会ゴング                 岐阜南ＬＣ会長 Ｌ千賀 英治 

ゲストの退場   羽島ＬＣ接待・薩摩義士顕彰・親睦委員長 Ｌ．鵜飼 英治

温故知新―創造と挑戦とスピード、さらなる価値あ

る奉仕を 

【ありがとう】感謝の心で We Serve 

1. 我がクラブ内の相互理解を図る 

2. 物（寄付）から事（知恵）への創造 

3. アクティビティーは全員の力 

４. 正会員の１０名以上の純増 

今日は羽島ライオンズクラブの皆様、合同例会を設営いただき誠に

ありがとうございます。 

 今回はＹＣＥのお話を伺うということですが、私の娘も岐阜南ライオン

ズクラブから派遣させていただきまして、さまざまな体験をさせて頂き

ました。若い方がはじめてのところへ行くということは、本当に心細く大

変なことです。その話を聞くことが出来て本当に感動いたしました。こ

のＹＣＥの活動は是非続けてほしいと思います。 

  会員増強につきましては、羽島ライオンズクラブと、岐阜南ライオ

ンズクラブは兄弟クラブですのでお互いに協力して行きましょう。 

 

会 長 Ｌ. 千賀 英治

合同例会報告 
第 1336 回 岐阜南ライオンズクラブ   

第 1283 回 羽  島ライオンズクラブ 



会長歓迎の挨拶  羽島ＬＣ会長 Ｌ日髙 克毅 

本日は地区ＹＣＥ副委員長Ｌ.丹羽和幸、YCE-OB 会 会長栗原遥様、 

会計光本 有加様。そして岐阜南ライオンズの皆様、お越しいただきま 

してありがとうございます。わが羽島ライオンズクラブは岐阜南ライオン 

ズクラブ様のスポンサーにより、1960 年に結成した日本で 186 番目のクラブ 

としてスタートいたしました。私は会長に就任以来、会員増強を第一に 

取り組んで参りましたが、景気の悪化で、企業側にも余裕がなく、それ 

ほど良い結果が得られないという状態でございます。しかし、ある競馬 

場の警備員や愛知県の工場では、派遣従業員の人手が足りないという 

バブル時代を彷彿させるアベノミクスの追い風に乗って、我々羽島ライオ 

ンズクラブもこの先輩南ライオンズ様に追いつき追い越せで努力してい 

きたいと思います。今後ともかわらずご指導ご鞭撻をお願いいたします。 

 
 
     
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
   
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

講演 YCE-OB 会の活動紹介  

講師  栗原  遥様 

（スポンサークラブ：可児 LC・2010～2011 年度夏季イギリス派遣生・22 歳）

光本 有加様 

（スポンサークラブ：大垣 LC・2008～2009 年度冬季ペルー派遣生・22 歳） 

・YCE-OB 会とは 

YCE 事業によって海外派遣された経験を生かしライオンズクラ

ブのＹＣＥ事業をお手伝いする団体、お世話になっているライオ

ンズクラブの方へ感謝の気持ちを込めて活動しています。 

・主な活動紹介 

① 例会 月に 1 回 企画についての話し合い 

② 派遣生へのサポート 派遣候補生オリエンテーションを行

い、候補生の英語力を現地で通用するか事前に確認し指導

を行います。指導に当たるＯＢ自身も英語力の向上に努め

ております。 

③来日生へのサポート 海外から日本へ来た来日生へのサポー

トします。ホストファミリーの方から依頼を受けて、来日生

との食事や観光のお手伝いをします。またＡ地区ＯＢ会と合

同で行うキャンプスタッフとしてお手伝いをし、当日までに

ミーティングを行います。 

・私たちがＯＢ活動を行う理由 

世界中に友達が出来る。人脈が広がる。自分の将来へのスキル

アップ。そしてなにより楽しい活動だからです。来日し数日間と

もに過ごした仲間と言語を超えたコミュニケーションをとりなが

ら、組織内では、全国各地にいる世代を超えた友人が出来、礼儀

や文化を学び、人脈にくわえ心の豊かさも拡大していると思いま

す。さらにＯＢ会で一つの企画を作り上げる工程や、このように

大勢の人の前で話すことは、自分のスキル向上であり、社会人に

向けての助走期間だと思っています。 

 

 

・本年度活動方針 

ＰＲＯＧＲＥＳＳ～継承と前進～  

5 年間の積み重ねを継承し、より前進させることでより進歩

（ＰＲＯＧＲＥＳＳ）した組織を目指します。 

 

 

・それぞれの体験から･･･ 

会長というプレッシャーもあるが、上に立つ辛さや、会員

増強の難しさなど色々な課題はありますが、任された期待に

応えたい。困難はありますが、これらは今後の人生全てにつ

ながる有意義な体験だと思うので、いつかやってよかったと

思えるようになると思う。イギリス派遣への経験はもちろん

ですが、ＯＢ会に入ってよかったと思っています。  

会長 栗原 遥 



 

高校 2 年の冬にペルーへ行きました。全て初めてのことで、緊張で 

どうなるかと思いましたが、帰国した時には、度胸がつき自分に自 

信が持てるようになりました。大学 1 年生のときにＯＢ会に顔を出 

すようになり、学業との両立が大変ですが、会計という役員の一人 

として充実した毎日を送っています。ペルーへの派遣を決めたこと 

で人生が変わりました。ライオンズの皆様には本当に感謝しており 

ます。                 会計 光本 有加 
 

 

【岐阜南 LC】                       T．T Ｌ矢橋 純一 

【羽  島 LC】                    副 T．T Ｌ渡辺 治久 
 
 
 
 
 
 

 
●会長提案の審議 
前回の例会で 3 名の方の入会の発表がありました。審議の 
結果 青木正博様、高橋泰之様、野原晃次様の入会が承認 
されましたことを御報告いたします。 
 
 
 
 
 
  
 
 
  
 
   

 

正会員 76 名  出席 60 名 

出席率 78、9%  前回の補正 100% 

 ファイン            9,500 円 

 

1、 11 月 7 日 13:30 より青少年委員会が開催されました。

2、 11 月 7 日 13：30 より計画委員会が開催されました。 

3、 11 月 8 日 13：30～16：30 ハビックス㈱にて企業献血

が行われました。 

4、 11月12日9:04よりゴルフ部会が谷汲カントリーにて

行われました。 

5、 11 月 17 日 10：00 より献血活動が、マーサ 21 にて行

われました。 

  会計 Ｌ野村 満喜子 

出席委員長 Ｌ高間敏宏  

【エコキャップ運動】 

現在までの累計 2,330,698 個  ワクチン＝2818.7 人分

CO2＝17758ｋｇ  

今期の累計   185,308 個  ワクチン＝215.4 人 

CO2＝1357.4ｋｇ（11/7 受付） 

【ライオンズレート】 

11 月 ・・・ １ＵＳドル＝ 98 円 

【献血協力者】 

累計 93,123 名 （10 月末付） 

1、11 月 20 日 13：30 より会員増強委員会がＡｎｄｉａｍｏ Ｐ

ａｔｅｎｚａにて行われます。 

2、11 月 20 日 16:00 より第 17 回岐阜大学国際交流支援団体

との交流会が岐阜大学で開催され、幹事Ｌ佐溝信夫 国

際委員長Ｌ遠藤昌克が出席いたします。 

3、11 月 22 日 14：00 より山田国際第二副会長セミナーがグ

ランドプリンスホテル広島で開催され、会長Ｌ千賀英治

が出席いたします。 

4、11 月 26 日 11：00～13：00 インフォメーションミーテ

ィングがル・シノワかわでにて行われます。 

5、11 月 26 日 8：00 より 婦人部親睦会が静岡方面（葛城

北の丸）にて行われます。 

6、11 月 29 日 11：00 より第二回キャビネット会議・地区名

誉顧問会議が三重県松阪市のフレックスホテルで開催

され名誉顧問Ｌ松波英一が出席いたします。 

7、11 月 29 日 15：40 より山田国際第二副会長との懇談会が

三重県松阪市のフレックスホテルで開催され幹事 L 佐

溝信夫が出席いたします。 

8、11 月 29 日 17：00 より 第 2 回岐阜市内８クラブ会長・

幹事が、うを仁にて開催され、会長Ｌ千賀英治、事務

局武井てるみが出席いたします。 

 9、 第 97 回ライオンズクラブ国際大会 トロント 2014 年

7 月 5日（土）～7月 8日（火）開催早期登録 2014 年 1

月 10 日 早期登録料 110 US ドル 申し込みは事務局

までご連絡下さい。 


